
Foggiani pronti a festeggiare il  
2 giugno nel segno della libertà.

Inchiesta Comune 
di Foggia: la difesa 
pensa al "Riesame".

Signori ora può 
tornare nel mondo 
del calcio. Il Foggia?

E' il primo giorno di un ritorno ad una 
apparente normalità con riapertura di 
piscine, locali al chiuso e, quindi, bar, 
pizzerie, ristoranti e tante altre attività. 
Un punto di ripartenza mentre in 
provincia di Foggia si contano solo 13 
nuovi positivi e nessuna vittima, che 
rappresenta il dato più importante. Il 
coprifuoco limita ancora, ma durerà al 
massimo fino al 21 giugno. La festività 
del 2 giugno sarà la prima vera 
occasione del 2021 per poter fare la 
classica gita fuori porta, sempre nel 
rispetto delle regole anti Covid. Poi ci 
penserà l'estate a segnare il rilancio 
definitivo. Ora bisognerà capire l'entità 
dei danni provocati dal Covid, e non 
solo quelli economici.
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Curtotti avrebbe riportato lo stato 
d'animo del suo assistito molto 
più tranquillo dopo la 
trasformazione del provvedimento 
restrittivo dagli arresti domiciliari 
all'interdizione dai pubblici uffici. 
""Franco ha accolto con piacere la 
notizia della remissione in libertà" 
- ha sottolineato l'avvocato 
Curtotti- "intanto andiamo 
avanti". 
Le attività investigative vanno 
avanti e nei prossimi giorni 
potrebbero esserci ulteriori
sviluppi.
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il collegio difensivo degli indagati 
ipotizza un ricorso sui "gravi indizi".

Solo 24 ore fa l'ex sindaco di 
Foggia otteneva la libertà, dopo 
gli arresti domiciliari durati 10 
giorni, ma con interdizione dai 
pubblici uffici in attesa della 
prosecuzione delle indagini e con 
la definizione del Gip che le 
dichiarazioni di Landella non 
"scalfivano i gravi indizi 
accusatori nei suoi confronti". E, 
come se non bastasse, sono 
emerse le dichiarazioni rese da 
Longo agli inquirenti in cui si 
faceva riferimento di un'altra 
presunta tangente di cui l'ex 
consigliere era venuto a 
conoscenza ed in cui ci sarebbe 
stato di mezzo anche il suocero di 
Landella, scomparso 
prematuramente. A distanza di un 
giorno il collegio difensivo degli 
indagati, quindi non solo dell'ex 
primo cittadino, sta valutando di 
presentare ricorso al Tribunale del 
Riesame proprio contro i gravi 
indizi di colpevolezza evidenziati 
nel provvedimento del gip che ieri 
ha rimesso in libertà l'ex sindaco 
di Foggia, Franco Landella 
(Lega), accusato di corruzione in 
concorso e tentata concussione. 
il legale di Landella spiega le 
ragioni della necessità di questa 
azione. Per Michele Curtotti ""si 
sta valutando con il collegio 
difensivo di coltivare il riesame 
sotto il profilo dei gravi indizi di 
colpevolezza". A breve ci saranno 
gli accertamenti tecnici sui 
telefoni sequestrati ai coniugi 
Landella durante la perquisizione 
nella loro abitazione di un mese 
fa.

"Il processo - prosegue Curtotti - 
è solo alle prime battute, le 
indagini non sono chiuse. Siamo 
in un processo che è altamente 
indiziario ed è fatto da captazioni 
ambientali e telefoniche, da 
discorsi che spesso sono più che 
chiacchiere da bar e anche 
sgradevoli da sentire". "Ripeto - 
conclude alle agenzie di stampa il 
legale - le prove e gli 
accertamenti di responsabilità 
richiedono altro e credo che la 
Procura stessa ne sia 
consapevole"



I DATI IN PROVINCIA DI FOGGIA 
Sono 13 i nuovi casi di coronavirus in Capitanata nelle ultime 
24 ore, stabili rispetto ai giorni precedenti. I test effettuati in 
tutta la regione sono stati 7.546. Nessun decesso nel 
foggiano.  
I DATI REGIONALI 
I positivi di oggi in tutta la regione Puglia sono 227 così 
ripartiti: 67 in provincia di Bari, 19 nel brindisino, 43 nella 
BAT, 33 nel leccese, 47 in provincia di Taranto, 1 caso di 
residenti fuori regione, 4 casi di provincia di residenza non 
nota e, come sopra riportato, 13 nel foggiano. 6 i decessi in 
tutta la regione. La saturazione delle Terapie Intensive 
pugliesi si attesta a 10% (il 30% viene indicata come soglia 
critica, oltre la quale rallenta l’assistenza degli altri pazienti 
ricoverati), con 56 pazienti ricoverati nelle Rianimazioni (-4 
rispetto al giorno precedente).

Dall'inizio della pandemia in Puglia 
sono stati effettuati 2.501.189 test, 
con 220.361 pazienti guariti e 
23.777 persone attualmente 
positive. I dati sono stati forniti dal 
direttore del dipartimento 
Promozione della Salute Vito 
Montanaro. In provincia di Foggia, 
da quando si è diffuso il Covid, 
sono 44.776 i casi positivi registrati. 
VACCINI 
In Puglia sono state ricevute 
2.427.715 dosi e ne sono state 
somministrate 2.377.951 (98%). 
794.093 persone hanno ricevuto 
anche la seconda dose. L'augurio è 
che nelle prossime settimane le 
consegne aumentino. Da pochi 
giorni sono oltre 35 milioni gli 
italiani vaccinati. Il 26 Aprile sono 
iniziate le vaccinazioni dei soggetti 
tra i 60 ed i 69 anni. Il 3 Giugno via 
libera alle vaccinazioni dei soggetti 
tra i 16 ed i 39 anni.





CONFISCATI BENI PER 1 MILIONE DI EURO  
AD UN LUCERINO "IMPEGNATO" A RICCIONE.

Un 59enne originario di Lucera, 
ma da tempo residente a Riccione, 
è stato condannato per 
sfruttamento della prostituzione, 
sequestro di persona e minacce, 
spaccio di stupefacenti. A seguito 
della sentenza, il Tribunale di 
Bologna ha emesso provvedimento 
di confisca dei beni già sequestrati 
a fine gennaio scorso, dal valore 
complessivo di circa un milione di 
euro, accogliendo in questo modo 
la richiesta del Questore di 
Rimini. L'elenco dei beni è ben 
articolato in proprietà anche in 
Lombardia e nello specifico: dieci 
immobili, tra abitazioni e box 
auto, nel Comune di Riccione, 
Milano, Assago e Lodi, un 
autoveicolo, cinque conti correnti e 
cassette di sicurezza contenenti 
oro e denaro in contante. 
Ci sono voluti più di 8 mesi èer la 
Divisione Anticrimine locale per 
ricostruire tutti i passaggi 
dell'uomo, soprattutto dal punto di 
vista amministrativo, fino ad 
arrivare all'operazione degli ultimi 
giorni in cui gli agenti anche delle 
sedi lombarde sono intervenuti per 
dare seguito alle attività. 
E'emerso che gli esigui redditi 
percepiti dalle poche attivit… 
lecite intraprese dal 59enne e 
dalla suo famiglia non erano "in 
alcun modo sufficienti ad 
assicurare neanche un livello di
vita di pura sussistenza". In 
particolare la Questura ha 
riscontrato diverse condanne per 
reati di sfruttamento della 
prostituzione, contro la persona 
per spaccio. 
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Era stato condannato per sfruttamento della prostituzione e sequestro di persona.

Per inviare comunicati o 
altre informazioni alla 

nostra redazione,  
scrivete a: 

redazione@foggiapost.com



Nascondeva la droga sul balcone di casa. agenti 
del commissariato arrestano giovane pusher.

Personale del Commissariato di 
Polizia di Cerignola ha tratto in 
arresto L.L. 19enne cerignolano 
per detenzione ai fini di spaccio 
di sostanza stupefacente.   
In particolare, quella mattina, 
gli agenti, nel corso di un mirato 
servizio di repressione dei reati 
in materia di stupefacenti,
effettuavano una perquisizione 
presso l’abitazione del giovane. 

Sul balcone della sua camera da 
letto, occultato dietro un mobile, gli 
agenti rinvenivano un barattolo 
contenente circa 15 grammi di 
marijuana; nella camera da letto 
del giovane, invece, si rinveniva
una bustina contenente un pezzetto 
di hashish, due bilancini, numerose 
bustine con chiusura a 
digitopressione, 4 lame da cutter 
intrise di sostanza stupefacente 

e la somma di 650 euro, in 
banconote di vario taglio. Inoltre, 
si rinvenivano due foglietti 
contenenti appunti relativi 
all’attività di spaccio.  
Il giovane, su disposizione della 
competente autorità giudiziaria., 
veniva sottoposto agli arresti 
domiciliari. In sede di udienza di 
convalida, la competente autorità 
giudiziaria. convalidava l’arresto 
e disponeva l’applicazione della 
misura cautelare dell’obbligo di 
presentazione alla Polizia 
Giudiziaria.  
Dall’analisi della    sostanza 
stupefacente in sequestro è 
emerso che dalla stessa si 
sarebbero potute ricavare    86 
dosi.  

Nell’ultima     settimana,     
anche   in   concomitanza   con   
l’operazione denominata 
“Stazioni sicure", finalizzata 
all’intensificazione dei 
controlli in ambito ferroviario 
gli agenti del Compartimento 
Polizia Ferroviaria     Puglia,     
Basilicata   e   Molise   hanno   
controllato     4.665 persone, 
delle quali 2    arrestate e 5 
indagate. 
In particolare, nella mattinata 
di sabato, a Foggia, gli agenti 
della Polizia Ferroviaria, 
unitamente

alle Unità Cinofile della Guardia 
di Finanza Compagnia di Foggia, 
hanno arrestato uno straniero 
disceso da un treno I.C., nella 
stazione, e trovato in possesso di 
sostanze stupefacenti ai fini di 
spaccio. Il cittadino 
extracomunitario, regolare sul 
territorio, di seguito a 
perquisizione è stato trovato in 
possesso di oltre 200 gr. hashish. 
Gli stessi agenti hanno 
proceduto, nella notte successiva, 
all’arresto di un cittadino italiano 
per evasione dagli arresti 
domiciliari.

polfer di foggia 
sorprende 

straniero con 
stupefacente. 

Sempre a Foggia in settimana
è stato rintracciato, in 
stazione, un giovane straniero, 
affetto da problemi psichici, 
allontanatosi da una comunità 
a cui è stato riaffidato ed 
inoltre è stata segnalata, al 
Giudice Tutelare, una persona 
senza fissa dimora con 
problematiche 
comportamentali, per la 
nomina di un tutore.
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Il corso, a cui parteciperanno 5 
discenti a lezione, verterà sui
macrotemi “dieci passi per 
diventare cittadino digitale”, 
“accesso ai servizi pubblici 
bancari e SPID (sistema 
pubblico identità digitale)”, 
“valore e protezione dei dati”, 
“rischi della rete e difesa dagli 
attacchi informatici”. 
E, così, il 24 maggio scorso 
nella caserma dei Carabinieri 
di Vico del Gargano, dove è 
stata allestita l’aula riservata 
ai corsi, ha quindi avuto inizio 
l’attività didattica curata dagli 
Istruttori della Società 
Leonardo: Ciro Improta e 
Michele Monaco. Il saluto del 
Comandante della Compagnia e 
della Stazione di Vico, rivolto 
agli insegnanti ed ai discenti 
della prima lezione, ha dato il 
via ai cicli formativi. 

A lezione dai carabinieri per poter 
diventare un cittadino digitale.
Nella sede della Compagnia
Carabinieri di Vico del Gargano, 
hanno avuto inizio i corsi di 
formazione informatica “Diventare 
Cittadino Digitale”, destinati ai 
cittadini ultra 60enni del territorio. 
Tali corsi fanno parte di un accordo 
stipulato, tra il Comando Generale 
dell’Arma dei Carabinieri, la 
Fondazione Leonardo “Civiltà delle 
Macchine” e la Società Leonardo in 
Roma. 
L’importante convenzione, 
pubblicizzata sul sito della 
Fondazione Leonardo 
(www.fondazioneleonardo-
cdm.com/it/news) prevede lo 
svolgimento all’interno di 5 Stazioni 
Carabinieri, situate in piccoli centri 
urbani (popolazione inferiore a 
8000 unità), di corsi di informatica 
che abbiano come scopo finale quello 
di mostrare agli anziani come si 
utilizza un computer e poter 
accedere ai principali servizi 
informatici postali e bancari. Tra i 
paesi delle Regioni Puglia, 
Campania, Basilicata, Abruzzo e 
Molise, è stata individuata Vico del 
Gargano. I locali Carabinieri, 
mediante il Comandante di 
Stazione, le amministrazioni 
comunali, le associazioni e le 
parrocchie, hanno quindi reclutato 
30 volontari (8 donne-22 uomini). 
La selezione è avvenuta attraverso 
la valutazione di un test preliminare 
fatto compilare agli interessati, al 
solo scopo di comporre le classi in 
modo omogeneo, in base ai livelli di 
conoscenza dell’informatica e delle 
capacità di utilizzo di un computer. 

Sono state 5 tenaci e 
determinate Signore Vichesi le 
prime a prendere parte al corso 
e ad “affrontare” gli istruttori 
con entusiasmo, orgoglio e 
qualche battuta in lingua 
locale. Gli insegnanti, rimasti 
inizialmente sorpresi della 
capacità di apprendimento delle 
Signore, hanno capito da 
subito che alla comunità 
garganica, poco si addice il 
termine “Anziano”! 
I Carabinieri, al termine delle 
lezioni, dispenderanno ai 
partecipanti, alcuni utili 
consigli su come difendersi 
dalle truffe, consegnando loro 
il depliant allegato 
ricordandogli la possibilità di 
richiedere il ritiro della 
pensione (anziani di età pari e 
superiore 75 anni) da parte dei 
Comandanti di Stazione.
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Il festival 
dell'inclusione.

In spiaggia a Lesina 
con Francesco e tanti 
amici della natura.



Torna il Cantassori, il 
primo festival inclusivo.

A causa della pandemia trova ospitalità negli 

studi di Telefoggia ma con la stessa energia e 

voglia di sbalordire con i suoi straordinari 

protagonisti e tanti ospiti, tra cui Pio e Amedeo.



C’è fermento in casa AS.SO.RI per il 
CantAssori – Festival Inclusivo della 
canzone, giunto alla diciottesima 
edizione, una manifestazione canora 
inclusiva che coinvolge media, 
territorio, cittadinanza e artisti locali e 
di rilevanza nazionale con e senza 
disabilità. A causa della pandemia 
l’evento non potrà svolgersi con la 
presenza di pubblico al teatro 
Giordano, ma sarà registrato negli 
studi televisivi di Telefoggia in un 
programma condotto da Maria Elena 
Mastrangelo e Francesco Molinaro e 
trasmesso in diretta il 4 giungo alle ore 
21.15 ed in replica il giorno successivo 
alle ore 10 la prima parte e alle ore 18 la 
seconda.  
Il CantAssori, che vanta nel corso della 
sua storia gemellaggi con altri 
importanti festival quali il Cantagiro ed 
Il Vinile d’argento, è nato diciassette 
anni fa nell’ambito degli eventi artistici 
inclusivi promossi dall’ AS.SO.RI onlus, 
associazione attiva da circa 40 anni sul 
territorio foggiano, che persegue la 
finalità di promuovere la salute e 
diffondere la cultura dell’inclusione 
sociale delle persone con disabilità. 



Il festival è sostenuto dalla presenza 
di numerosi testimonial, quali Pio e 
Amedeo, Federico Paciotti, Diego 
Dalla Palma, Luca Capuano, Ottavio 
De Stefano, Gianna Fratta, Vladimir 
Luxuria e tanti altri artisti sensibili 
alla tematica dell’inclusione sociale e 
che rinnovano il loro impegno per il 
sociale anche al di fuori di questo 
evento. Il concorso è riservato a 
cantanti dai 13 anni in su. 

Questa manifestazione culturale 
inclusiva è completamente gratuita 
per gli iscritti al concorso, grazie 
all’impegno volontario degli 
organizzatori, degli ospiti e dei 
testimonial, e vede ogni anno 
aumentare il numero dei partecipanti 
e degli artisti coinvolti. Un bel 
segnale di socialità e di voglia di 
tornare a vivere dopo un periodo 
lungo e problematico dovuto al Covid.



bel bagno , dovuta all’alta 
temperatura , abbiamo attaccato 
dei simpatici cartelli illustrativi di 
legno, realizzati durante i 
laboratori interni di entrambi i 
Centri Diurni , con messaggi di 
sensibilizzazione al rispetto 
dell’ambiente”. 
Quindi, tanto impegno, ma con 
l’entusiasmo quasi di un 
bambino. Cosa ti ha colpito 
maggiormente “Mi è piaciuto il 
fatto di poterla trascorrere con 
gli amici che non vedevo da 
tempo ,dopo mesi di restrizioni 
dovuti alla pandemia, ammirando 
il mare ed il contesto in cui 
abbiamo svolto questa nuova 
attività, importante per noi e 
l’ambiente, sperando siamo stati 
da esempio e che ognuno faccia il 
suo dovere rispettando 
l’ambiente,    per far si che il 
nostro lavoro non sia vano”. di 
questa giornata? 
Il progetto “ Puliamo il mondo …
anche dai pregiudizi” è realizzato 
dai Centri diurni Itaca di 
Troia  ed Arcobaleno di Deliceto, 
gestiti  

Una giornata in armonia con la 
natura. il racconto di francesco.
Una giornata a contatto con la 
natura, con il mare, con 
l’ambiente e le sue innumerevoli 
sfumature, ma anche un momento 
di condivisione diretto a dare un 
contributo per il miglioramento 
del proprio territorio. E, così, 
appuntamento sulla spiaggia 
assegnata dal Comune di Lesina 
per bonificarla dai rifiuti che 
l’incuria umana o anche il vento 
hanno portato nelle zone anche 
limitrofi. Tra le persone coinvolte 
anche Francesco, originario di 
Biccari, utente del Centro Diurno 
Itaca di Troia dal 2015, che ha 
partecipato in maniera attiva e 
con entusiasmo a tutte le attività 
organizzate dagli operatori del 
Centro sulla spiaggia. “Sin 
dall’inizio ho voluto fortemente 
partecipare a questa attività, - ha 
evidenziato Francesco - perché 
amo la natura ed il mare e voglio 
che tutti rispettino l’ambiente e 
ciò che ci circonda”. Raccontati 
come si è svolta questa giornata. 
“Appena siamo arrivati , abbiamo 
sistemato tutto l’occorrente e ci 
siamo dati subito da fare, 
raccogliendo rifiuti lungo tutto la 
spiaggia , assegnataci dal Comune 
di Lesina , dalla plastica, bottiglie 
di vetro, materassi abbandonati, 
siringhe e tanto altro , cestinando 
il tutto in ogni apposito 
contenitore, differenziando cosi 
ogni genere di rifiuti. La giornata 
è trascorsa in maniera armoniosa 
ed in un clima di festa con gli altri 
amici del Centro Diurno 
“Arcobaleno” di Deliceto , 
ammirando il mare e la sua 
bellezza.  A fine giornata dopo un  

dalla cooperativa Anteo di Biella 
, afferenti al Centro di Salute 
Mentale di Troia-Lucera. 
I Centri Diurni Itaca ed 
Arcobaleno si configurano come 
un luogo di ritrovo, di 
condivisione di esperienze e di 
socializzazione , e proprio per 
questo “terapeutico” , poiché 
consente l’uscita dall’isolamento 
in cui spesso rischiano di trovarsi 
le persone che vivono un disagio 
mentale. Questa attività ha come 
scopo il coinvolgere la 
collettività, al fine di abbattere lo 
stigma ed il pregiudizio legato 
alla malattia mentale e nello 
stesso tempo potenziare le 
competenze relazionali e 
l’autonomia personale e sociale. 
Il progetto si articolerà in 5 
giornate, la prima appunto che si 
è svolta mercoledì scorso, armati 
di buona volontà ed alto senso 
civico , utenti ed operatori 
renderanno la spiaggia oltre che 
pulita anche più bella e vivibile.  
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una intervista rilasciata ad un 
quotidiano nazionale, ha chiesto 
pazienza alla piazza e che molto 
presto si avranno le risposte che 
il popolo rossonero cerca da 
giorni. Pelusi è certo che si stia 
lavorando per il bene dei colori 
rossoneri. Intanto i vertici del 
club hanno voluto ringraziare 
ufficialmente, attraverso le 
pagine dei social, tutto il gruppo 
dei calciatori e lo staff tecnico per 
l’ottimo lavoro svolto nel corso 
della stagione e per il traguardo 
insperato ad inizio Campionato. 
E mentre a Viale Ofanto si lavora 
per il futuro, nella giornata 
odierna, voci piuttosto

Pintus "tira la...corda" per marchionni. 
E spunta di silvio con le sue avance.
Di Tiziano Errichiello

Con l’arrivo in città del Presidente 
Maria Assunta Pintus si è messa 
in moto la macchina operativa del 
club che è alle prese con la 
programmazione futura per il 
prossimo Campionato di serie C. 
Nella riunione di lunedì 
pomeriggio si sono cominciate a 
delineare le strategie che la 
compagine societaria ha deciso di 
percorrere. L’amministratore 
delegato Chighine, il Direttore 
Generale Polcino, il Direttore 
tecnico Corda, il socio Pelusi, il 
tecnico Marchionni ed il 
Presidente Pintus sono stati 
riuniti fino a tarda sera per 
cominciare a parlare di 
programmazione e l’incontro è 
avvenuto in un clima di cordialità 
che lascia presagire anche che ci
sia unità di intenti tra le parti. 
Voci piuttosto fondate e vicine al 
club danno quasi per scontate le 
conferme dell’area tecnica con il 
duo Corda-Marchionni che 
avrebbero raggiunto un accordo di 
massima per continuare nel 
percorso iniziato già la passata 
stagione. Si attende l’ufficialità 
ma pare che il Presidente Pintus 
abbia già deciso per la continuità 
del progetto con un budget 
sicuramente più ragguardevole 
per mettere a disposizione del 
tecnico laziale un gruppo di 
qualità superiore.    Intanto la 
conferma della bontà del progetto 
è stata supportata anche dalle 
dichiarazioni del socio Davide 
Pelusi che in giornata, attraverso

insistenti parlano di una proposta 
di acquisto del club che pare essere 
giunta, nella tarda serata di ieri, in 
sede a mezzo pec dal produttore 
cinematografico Francesco Di 
Silvio che sarebbe tornato a bomba 
per l’acquisto dell’intero pacchetto 
azionario. Ma sono voci che non ci 
sentiamo di confermare ma 
neanche di smentire. Ci attendiamo 
di sentire la versione ufficiale del 
club che sarebbe opportuno 
tornasse a far sentire la propria 
voce in merito a tali questioni e che 
potrebbe fare chiarezza sulle tante 
voci che in queste ore circolano 
incontrollate intorno alla vita del 
Calcio Foggia 1920. 

Martedì 1 giungo 2021



 Signori torna nel mondo del calcio? 
Gravina lo riabilita e il foggia?

La notizia era nell'aria, 
soprattutto dopo l'ultima 
assoluzione per Beppe Signori, 
l'attaccante di Zemanlandia molto 
legato al Foggia e ai tifosi 
rossoneri, tanto da non 
nascondere che sarebbe onorato di 
poter condividere con la piazza 
foggiana altri momenti sportivi 
importanti. 
Quindi, Beppe Signori puo' 
tornare nel mondo del calcio. Il 
presidente della Figc, Gabriele 
Gravina, ha accolto l'istanza di 
grazia presentata dall'ex 
attaccante della Nazionale 
concedendogliela e di fatto 
annullando "la sanzione della 
preclusione definitiva irrogata 
dagli Organi di Giustizia 
Sportiva". Signori era stato 
radiato, ma la giustizia ordinaria 
ha poi assolto l'ex attaccante di 
Foggia, Lazio e Bologna dalle 
accuse relative al filone piacentino 
dell'inchiesta sul calcioscommesse. 
"Assolto con formula piena 
perche' il fatto non sussiste, art. 
530 co. 1 C.P. (Non per 
insufficienza di prove)!!! 
Vittoria nettissima senza se e 
senza ma!!!", aveva scritto Signori 
dopo l'assoluzione. L'ex calciatore 
era stato accusato di aver truccato 
il risultato della gara tra Piacenza 
e Padova, risalente al 2 ottobre 
2010 e nel 2011 trascorse due 
settimane ai domiciliari. 
Ed allora, l'attaccante delle 
meraviglie e non solo del Foggia,.
potrò tornare a lavorare con una 
società di calcio.

Martedì 1 giungo 2021

È tutto pronto per la seconda 
edizione di Rally Anch'io, la 
giornata ludico-ricreativa 
riservata alle associazioni di 
volontariato che si occupano di 
disabilità e solidarietà sociale. 
Il 2 giugno alla Pista di Santa 
Cecilia a Foggia (in via Troia, km 
2600) è prevista la 
partecipazione di un centinaio di 
persone diversamente abili che 
potranno provare l’ebbrezza di un 
vero rally. Avranno infatti la 
possibilità di poter girare in pista 
al fianco dei piloti della scuderia, 
su vere auto da competizione 
rallistica e nel pieno rispetto della 
sicurezza.Il programma prevede 
alle ore 8 l’arrivo delle macchine, 
poi l’accoglienza delle 
associazioni ed il riscaldamento 
(dalle 9 alle 9.45), i giri in pista 
alle 10, una pausa pranzo alle 13 
per poi ritornare sul circuito 
foggiano dalle 14 alle 16. 

Domani tutti in 
pista con il  rally 
della inclusione. 

Chi sarà a contattarlo per prima 
e con quale proposta? 
Magari un pensierino potrebbe 
farlo anche il Calcio Foggia 1920 
che, se per davvero ha intenzione 
di programmare per il futuro, 
Signori potrebbe essere una 
pedina importante per uno 
scacchiere dove poter muovere le 
mosse giuste, con gli uomini 
giusti. Auguri Beppe, te lo meriti 
per tutte quelle volte che hai 
dimostrato di essere un campione 
sul campo e fuori.

Dopo l'assoluzione arriva la decisione della Figc.



2 Giugno  
Festa della Repubblica

Facciamo una pausa. 
Torniamo giovedì sera.



Le foto del calcio sono di Luigia Spinelli


